

Paul Gauguin Croisières et le gouvernement de la Polynésie française s'associent pour améliorer l'offre de soin sur le territoire

Une initiative pionnière dans l'industrie de la croisière en Polynésie française



Florence Courbière, représentante Paul Gauguin Croisières, et Cédric Mercadal, ministre de la Santé de Polynésie française en charge de la prévention et de la protection sociale généralisée

Paul Gauguin Croisières collabore avec le gouvernement de Polynésie française pour apporter un service médical de proximité aux populations des îles les plus isolées du territoire. Pour répondre aux besoins sanitaires des archipels éloignés, ce partenariat comprend deux volets : des consultations bénévoles assurées par le médecin de bord lors des escales programmées du *Paul Gauguin*, ainsi que l'acheminement gracieux des professionnels de santé mandatés par la Direction de la santé du gouvernement pour assurer des consultations spécialisées anticipées (CSA). Cette collaboration - une première mondiale pour l'industrie de la croisière - renforce l'engagement local de la compagnie qui opère en Polynésie française depuis 25 ans.

La convention de partenariat médical a été signée le 21 août dernier par Cédric Mercadal, ministre de la Santé de Polynésie française en charge de la prévention et de la protection sociale généralisée, et par Florence Courbière, représentant Paul

Gauguin Croisières.

"Nous nous félicitons de ce partenariat public-privé, établi avec l'un des acteurs majeurs du développement économique de notre territoire, s'inscrivant pleinement dans la volonté du gouvernement de renforcer l'offre de soins de proximité au profit des familles polynésiennes, notamment dans les archipels éloignés", a déclaré Cédric Mercadal.

La phase test du projet s'est déroulée du 29 juillet au 12 août. Durant le parcours du *Paul Gauguin*, trois sessions de consultations médicales ont eu lieu.

"L'opération a été un succès, avec plus de 20 consultations de patients, âgés de six mois à 77 ans", a déclaré le Commandant Michel Quioc. "L'île de Fatu Hiva (aux Marquises) ne disposant pas d'installations d'imagerie médicale, deux échographies ont également été réalisées. L'équipe était fière de pouvoir fournir ces services médicaux".

Le programme comprendra 40 sessions de consultations par an et sera proposé dans une première étape aux populations des Marquises, qui font partie des régions les plus éloignées de la Polynésie française. Les patients pourront aussi bénéficier de certains équipements médicaux à bord comme les radiographies et échographies. Avec le transport de médecins spécialistes de Tahiti, ce partenariat permettra de doubler la présence médicale sur ces îles.

À PROPOS DE PAUL GAUGUIN CROISIÈRES

PAUL GAUGUIN Croisières propose une expérience de croisière sans pareil au cœur des trésors de Tahiti, de la Polynésie française et du Pacifique Sud à bord du *Paul Gauguin*, navire de 330 passagers. En septembre 2019, PAUL GAUGUIN Croisières a rejoint la famille PONANT, tout en gardant sa personnalité : son atmosphère internationale et décontractée, son expertise de la destination. Paul Gauguin Croisières a été récompensée par plusieurs revues majeures de voyage et de lifestyle. Elle a ainsi été récemment élue « Meilleure compagne de croisière océanique du monde, » dans la catégorie navires de petite taille, aux World's Best Awards 2022 du magazine américain Travel + Leisure et comme l'une des deux « Meilleures compagnies de croisière de petite taille » dans le cadre des Readers' Choice Awards 2022 de Condé Nast Traveler. Ce magazine l'avait déjà inscrit sur sa « Gold List 2021 ». La compagnie a également été récompensée pour la quatrième fois en tant que « Meilleure croisière en Polynésie française » aux AFAR Travelers' Choice Awards.

Contacts Presse | Laure Foulatier +33(0)4 88 66 64 38 | Aurélie De Paula +33(0)4 88 66 64 16

presse@ponant.com

#PaulGauguinCruises

Crédit photo : © PAUL GAUGUIN Croisières

